

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6211-00

Stuttgart, 30.07.2015

Beantwortung und Stellungnahme zu Anfrage und Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Dr. Oechsner Matthias (FDP), Dr. Schertlen (STd), Yüksel Sibel (FDP), FDP, Die
STAdTISTEN

Datum

23.06.2015

Betreff

Regionale Verkehrsverbindung Nord-Ost schaffen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Landeshauptstadt Stuttgart plant keine Initiative zum Bau einer weiträumigen Nord-Ost-Verbindung. Auch die zur Fortschreibung des Regionalverkehrsplans diskutierten Szenarien, der Generalverkehrsplan des Landes Baden-Württemberg oder der Bundesverkehrswegeplan sehen diesen Nord-Ost-Ring nicht vor.

Die vorgeschlagene Straßenverbindung wäre, sofern sie je realisiert würde, eine Bundesfernstraße, für deren Planung das Regierungspräsidium Stuttgart zuständig ist. Zudem liegt die vorgeschlagene Trasse fast ausschließlich außerhalb der Gemarkung der Landeshauptstadt Stuttgart, lediglich ganz im Osten wird auf kurzer Strecke das Stadtgebiet in einem Tunnel unterfahren. Seitens der Landeshauptstadt Stuttgart kann aber keine Verkehrsplanung auf Gemarkungen von Nachbarkommunen durchgeführt werden. Eine derartige Initiative müsste vom Verband Region Stuttgart oder vom Regierungspräsidium Stuttgart ausgehen.

Unabhängig von der verkehrsplanerischen Einschätzung des Vorhabens kann aus den genannten Gründen dem Antrag nicht entsprochen werden.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>